



Cuatro años perdidos en política exterior con el gobierno morenista, con una implementación ideológica, lejana a los principios de la Constitución: Mariana Gómez Del Campo

Desde el inicio de su gobierno, López Obrador mostró desconocimiento y falta de interés por las relaciones de México con el mundo. La política exterior que vimos plasmada en su Plan Nacional de Desarrollo estuvo mal diseñada con una visión muy sesgada y lamentablemente con una mentalidad del siglo pasado, “han sido cuatro años perdidos en materia de política exterior con el gobierno morenista, su implementación se ha vuelto ideológica y lamentablemente muy lejana a lo que dictan los principios establecidos en la Constitución, la carta enviada al Parlamento Europeo es un claro ejemplo”, señaló la Diputada Federal Mariana Gómez del Campo, Secretaria de Asuntos Internacionales del CEN del PAN.

<https://hojaderutadigital.mx/cuatro-anos-perdidos-en-politica-exterior-con-el-gobierno-morenista-con-una-implementacion-ideologica-lejana-a-los-principios-de-la-constitucion-mariana-gomez-del-campo/>